



1 abril 2016

Todo Buenas Noticias Novaterra

ÁREA DE FORMACIÓN

Por Pepa Lattner



Estrenamos boletín enseñándoos sólo unas pequeñas pinceladas de nuestro inmenso lienzo en construcción. En primer lugar, mencionar que recibimos durante dos semanas a Yann Javier. Se estrenó con nosotros (concretamente en el Punto Formativo) haciendo sus PNLs respectivas al certificado de profesionalidad "Docencia de la Formación Profesional para el Empleo" que ha estado cursando en el Centro Servef de Pintor Vilar. Durante ese tiempo, participó activamente en la dinámica del curso, asistiendo a las clases, integrándose como un miembro más, tomando notas sin parar, apoyando en las tareas... incluso saltó al ruedo y ejerció él también de profesor. Ha quedado en volver para estar presente en la actividad del reciclaje que se impartirá próximamente, también ha querido colaborar económicamente becando a una alumna para asistir a las prácticas y, por si fuera poco, está muy interesado en formar parte del equipo de voluntarios, ofreciendo su buen hacer, que es mucho. Como veis, Novaterra ¡le ha "contaminado" de manera fulminante!



En segundo lugar, destacar, dentro de nuestros talleres/actividades con invitados, la visita de Diana y Sara que se ofrecieron de forma altruista a nuestras alumnas (y algún chico también), a orientarles en estrategias de mejora de su **imagen personal**, demostrando una delicadeza, amabilidad, paciencia y dedicación muy loable. Se lo pasaron en grande, sólo hay que ver las caras de satisfacción reflejadas en la foto. Ese día, Sandra, nuestra fotógrafa, estuvo buena parte de la mañana haciendo un documento gráfico de todo lo que se “cocía” en el Espai Novaterra (por un lado, las chicas y su sesión de estética, por otra, Gerardo, nuestro profesor de camarero, en el bar con el resto de los alumnos, en plena batalla haciendo cafés, sirviendo y montando mesas, practicando con la bandeja de aquí para allá...). En principio, el taller iba a tener una duración de 2 horas pero al final se alargó más de 4. Y no sólo eso; cuando nos despedíamos, Diana y Sara nos manifestaron el deseo también de colaborar con nosotros pero de una forma más elaborada y continua, quedamos en reunirnos a pensar la manera. ¿Por qué será que todo el que se acerca a nuestro proyecto se enamora de él?



Por otra parte, Tino, del Bar Marvi, muy amablemente, se escapó de su establecimiento visitándonos una mañana y, con Gerardo, prepararon una **actividad de elaboración de tapas y montaditos** para deleite de todos los

alumnos que participaron en la preparación, confección y montaje y, que como colofón pudieron disfrutarlas y valorarlas como es debido: degustándolas. Fue un almuerzo de familia en el que no solo se compartieron muchas sonrisas, sino también el saber hacer de buenos profesionales, consejos y trucos para crear aperitivos sencillos y, además, donde se vivió en vivo y en directo la importancia del trabajo en equipo. Las fotos hablan por sí mismas.

Y bueno, ahora ya tenemos a nuestros/as chicos/as haciendo sus PNLs en diferentes bares y restaurantes. Asistimos a situaciones en las que el empresario sólo mira por su beneficio, intentando "sacar partido" de la comodidad de contar con una persona en prácticas. Pero también nos estamos encontrando con gente honrada, que da segundas oportunidades (Fran, del Club de Tenis las Vegas), que prefiere contratar en un día de fiesta a ese mismo alumno aunque pueda contar con él de forma gratuita (María, de A'Peregrina). Eso nos deja esperanzados.

COMUNICACIÓN, SENSIBILIZACIÓN Y CAPTACIÓN DE FONDOS

Por Carmen Martí



Estamos con la I #Correcaminata a tope! Intentando sacar patrocinadores, cerrando la organización, y animando a los participantes. Tenemos un objetivo de 300 participantes, y necesitamos el apoyo de todos/as para conseguirlo.

PREMIO

Hemos sido escogidos para recibir el Premio a la Mejor Iniciativa Social de interés general para la sociedad, con repercusión en la familia de <https://gecdelafamilia.com/premios-familia/> La entrega se hará el 12 de mayo.

ARTÍCULO

Os comparto mi artículo de este mes en Compromiso Empresarial, por si puede ser de vuestro interés.

[La economía que no es social, ¿qué es?](#)

NOTICIAS

Todo en el último [Boletín de Noticias](#) del 21 de marzo

- [¡¡Ganamos Estalvi Solidaria de Caixa Popular!!](#)
- [Foro Coaching Valencia se reúne en Novaterra](#)
- [Novaterra lanza la campaña Gastronomía Solidaria para formar pinches y asistentes de barra](#)
- [Bierwinkel, Utopic Cacao, Unipro y el Horno de San Bartolomé, las 4 primeras empresas en sumarse a la “Gastronomía Solidaria”](#)
- [Paco Pons, vicepresidente de Novaterra, participa en la Jornada “Empresa sostenible. Cómo aumentar la productividad en las industrias”](#)
- [Avanzando en el proyecto Ingeus-Novaterra](#)
- [“Por otro modelo de consumo” Intervención de Christian Mecca en el encuentro Taizé Valencia](#)

ANTENAS DE EMPLEO

Raúl Mónaco nos hizo esta semana de “Antena de Empleo” enviando esta vacante. Gracias Raúl!!! Y necesitamos que sigáis haciéndonos de antenas de empleo!



Chocolatada por el día de las Pepas y M^a José!

Nuestro presidente nos hizo estas fotos disfrutando de un momento entre amig@s para celebrar los santos de nuestras compañeras Pepa y M^a José! No es fácil ver a la gente de cocina sentada disfrutando de un chocolate, su frenético ritmo no lo suele permitir, así que gracias Paco por inmortalizar este momento!



CRÉIXER - SERVICIO INTEGRADO DE EMPLEO

El jueves 31 de marzo se celebrará en la Coma la cuarta convocatoria Incorpora Comunidad Valenciana 2015-2016 que reunirá a todas las entidades que forman el grupo Incorpora en nuestra comunidad. Esta asamblea se celebra cada dos meses, y en ella, se debaten todas aquellas acciones comunes e individuales que las organizaciones realizamos para conseguir los objetivos marcados.

Cada año comenzamos con muchas ganas e ilusión de seguir trabajando juntos, el esfuerzo compartido se refleja en unos objetivos cumplidos y el buen hacer de todos/as y cada uno/a de los técnicos/as Incorpora.



Foto de la primera reunión del convenio 2015-2016 del grupo Incorpora Comunidad Valenciana.